

Bosch erweitert türkischen Standort

Bosch investiert bis 2015 rund 300 Millionen Euro in die Erweiterung seines Standortes in Bursa, 90 Kilometer südlich von Istanbul. Bis Ende des Jahres entstehen dort etwa 500 zusätzliche Arbeitsplätze. In der neuen Produktionshalle werden Hochdruckeinspritzungen für Diesel-Pkw hauptsächlich europäischer Automobilhersteller gefertigt. Bosch liefert bereits heute von Bursa aus Injektoren für jeden vierten in Europa produzierten Diesel-Pkw. Zudem fertigt das Unternehmen dort Benzineinspritzungen und Komponenten für Antriebs- und Steuerungstechnik. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Türkisches Bosch-Werk in Bursa.
